
 

 

 

 

 

 

 

 

「一年間、よく頑張りました！」 

校長 石橋 充久 

 

 3月 14日（火）、第 76回卒業証書授与式を執り行うことが出来ました。人数制限をすることもなく、

国歌・校歌斉唱や卒業の歌以外は、マスクもしないで行うことができました。卒業生 187名は、厳粛な式

の中で、共に学んだ仲間たちと卒業の喜びや別れの寂しさを分かち合い、決意も新たに新しい世界に巣立

っていきました。多くの方から、「いい式ですね。」という言葉もいただき、教職員一同、深く感謝して

ります。校長式辞の結びで「一中は、いつまでも皆さんの母校です。困った時には、いつでも訪ねてきて

ください。」という言葉を贈りました。中学校を卒業したとはいえ、まだまだ、周りからの助言や支援を

必要とする時があるかもしれません。今後とも見守っていきたいと考えています。まずは、多くのご支援

を賜りました地域の皆様、近隣の皆様には、深く御礼を申し上げます。 

 1・2年生の皆さんにとって、この一年は、どのような一年だったでしょうか。大きく成長することが出

来ましたか。世界情勢や経済問題など我々をとりまく状況が、先行き不透明です。このような状況で、注

目されているのが、どんな困難に出会っても、臨機応変に対応できるような力です。どんな状況でも、柔

軟に対応して、まず、できることからやってみる。やってみて、また考える。そして、またやってみる。

常の行動を起こし、考えながら、思い描いている結果に近づけていく。「まず綿密な計画をたててから行

動する」のではなく、「行動しながら修正していく。」というのも必要ではないでしょうか。 

 4月から、学年があがり、新入生が入学してきます。１年生は、この一年間に、先輩方から受け継いで

きたことを、4月からは、しっかりと後輩に繋いでいくこと、そして、２年生は、１年生の頑張っている

姿を温かく見守りつつ、自分自身の進路について、しっかりと考えていくことを願っています。 

 3月は、別れの季節でもあります。お世話になった 3年生が一中を去ると同時に、何人かの先生方も転

勤していく季節です。この別れは、またいつか会える別れでもあります。次に会った時には、成長した自

分自身を見てもらえるように、日々を過ごしていきましょう。 

 最後になりましたが、保護者の皆様におかれましては、今年度、本校の教育活動にご理解・ご協力に対

して厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。 
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第７６回卒業証書授与式 

３月１４日（火）７６期生の卒業式を無事、終えることができました。 

一人ひとりがしっかりと返事し、緊張した面持ちで証書を受け取る姿は、この３年間の成長を感じさせるものでし

た。７６期生のご健康と今後のご活躍をお祈りしています。 

在校生が作成した花文字とコサージュとステンドガラス。

コサージュは当日、卒業生の胸に、花文字とステンドガラ

スは式場で、卒業生の門出を祝いました。卒業生への感

謝とエールをこめて。 

オーサービジット ～一中に作家さんがやってきた！！～ 

３月７日（火）の４時間目、1，2 年生は体育館で、３年生はオンラインで、毎年行われている「箕面・世界子どもの

本アカデミー賞」の YA 賞として、「５４字の物語」の作家である氏田雄介さんに講演をしていただきました。司会や

みんなの「５４字の物語」の掲示物を図書委員会が担当してくれました。また、氏田さんの後ろの「一中へようこ

そ！！」の文字は、美術部さんが作成してくれました。 

氏田さんからは、「自分の道をつくれること」「今やっていることが無駄だと思うことも、それは大人になった自分が

決めてくれる＝未来への伏線」」ということなどを、経験から語っていただきました。「自分の得意なことで勝負」が、

「５４字の物語」につながったそうです。 

～生徒の感想より～ 

・未来への伏線をたくさん作っておこうと思った 

・大人になることに対して、前向きに思えるようになった 

・今、夢や目標がなくてもいいんだ、と少しほっとしました 

 

答辞 花束贈呈 

卒業証書授与 

校長より一人ひとりに手渡されました 

送辞 

記念品贈呈 

本物の作家さんに出会い、お話を聞ける貴重な機会でした。 

氏田さん、ありがとうございました。 

卒業の歌 

花道 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬物乱用防止教室 

３月２日（木）の 6時間目、1年生が体育館で、学校薬剤師の山本千佳代さんに 

薬物についてお話を聞きました。 

動画を使って、薬物の怖さだけでなく、周囲からどのように声をかけられるのか、身近 

な危険についても学びました。 

今は SNSを使った巧みな勧誘や、オシャレな名前で薬物が売られています。中学生 

の間は、いろんなことで悩みを持つ時期でもあります。困ったことや悩んだことがあれ 

ば、周りの大人に相談してくださいね。 

～生徒の感想より～ 

・薬物乱用は自分にも周りの人にも悪影響を及ぼすことが分かった。周りの人から勧められても「ダメ！ゼッタイ！」を

守れるようにしていきたい。 

・薬物は人をダメにするものだと再度理解した。昔の CM で「覚せい剤をやめるか人間をやめるか」という意味がさ

らに分かり、恐ろしいものだと知った 

・薬物は将来の夢も壊すので、絶対に使ってはならないと思った。妹にも教えてあげたいと思った。 

・SNSでの薬物乱用へのつながりがあることを知り、自分自身を守るためにも上手に SNSを使いたい。 

１、２年生 球技大会  

１年生は、３月１６日（木）に、２年生は、１７日（金）に、球技大会を行いました。 

１年生：グランド…サッカー、体育館…バスケットボール 

２年生：グランド…ハンドボール、体育館…ドッジボール 

 １年生の実施日は温かく、見ていてもポカポカ気持ちよかったです。２年生の実施日は寒かったですが、プレーして

いる人、応援している人は、寒さを吹き飛ばすような熱いプレーがあちこちで見られました。１，２年生とも、今のクラス

での最後の行事とあって、一生懸命プレーし、応援して盛りあがっていました。 

 

シュート！！ 

部活動の記録 

【男子テニス部】                                            【卓球部】 

箕面市中体連テニス大会                                       箕面リーグ 

２年生ダブルスの部 第３位  M A  O I                        ２年男子  優 勝   E K 

                  ベスト８ O Y  T E                                 準優勝  S T 

１年生ダブルスの部 ベスト８  K K  T T                       ２年女子  第３位  M H 

                                                                 １年男子   第３位 K S 

【男子バスケット部】                                           

池田市・箕面市・豊能郡中学校バスケットボール一年生大会 準優勝 

優秀選手賞 M T 

それ！！いけ！！ 

ジャンプボール！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月当初の予定 

日 曜日 行事予定 SC 給食 

７ 金 （新２年）入学式準備（午前）９時から    

１０ 月 （１年）８：１０登校 入学式・クラス写真撮影・学活・着任式・始業式・

対面式（１１：２０下校予定） 

（２、３年）９：４５クラス発表・机移動・クラス写真撮影・着任式・始業

式・対面式・学活（１２：５０下校予定） 

第７７回入学式・始業式 

着任式・対面式 

図書館開館 

○ × 

１１ 火 ４時間授業 

（１年） 二測定・学活・学活・学活 

（２年） 学活・二測定・学活・学活 

（３年） 学活・学活・二測定・学活 

二測定（身長・体重）・視力 

簡単清掃  × 

１２ 水 （１年）学活・学活・学年集会・学活・教科授業・学活 

（２年）学活・学年集会・教科授業・教科授業・教科授業・学活 

（３年）学年集会・学活・教科授業・教科授業・教科授業・学活 

朝読書・朝学開始 

給食開始 
 ○ 

 

 

 

 

 

第３回学校協議会の報告 

３学期の学校協議会を３月２０日（月）に行いました。今回も、子どもたちの様子を直接見ていただくため、授業参観

も含めて実施しました。 

【報告】 

研究主任より１２月に行いました「箕面ステップアップ調査」の結果概要、校長より学校教育自己診断の結果、生徒

指導主事より学校全体の生徒の様子、各学年主任より学年の取り組みや生徒の様子等を説明させていただきました。 

 

【委員の方より】 

・ステップアップ調査の結果は、学年が上がるとどう変わるのか、経年比較があるともっとわかりやすい。 

・PTAの組織について。コロナ禍を経験し、行事や活動について、見直す時期に来ている。 

・部活動の地域移行のモデル実施について。一中は、テニス部で実施。三中生と一緒に、活動している。 

・１年間の取り組み、子どもたちの表情がよく分かった。つながりが大事。地域も協力します。 

・この３年間、コロナ感染拡大防止の対応について、授業の工夫等で感じられた。明るい光が見えてきた。 

 

今年度、学校協議会にご出席いただきました地域・保護者の皆様、お力添えをいただき、ありがとうございました。一

旦、年度の節目を迎えますが、今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

花植え 

３月１日（水）に、卒業式を前に、毎年 PTA さんが中心にしてくださっている 

美化活動（花植え）を行いました。今年度は、生徒のみなさんからも 

ボランティアを募り、生徒会や吹奏楽部、有志の人が参加して、きれいな 

お花を植えてくれました。 

校内はお花で色鮮やかになりました。 

ありがとうございました。 

新年度について 

４月１０日（月）（新２・３年生）９時４５分 新クラス発表（中庭・生徒昇降口に掲示） 

   ＊１０時までに新教室へ入室 １０時４０分～ 始業式・着任式・対面式 

＊９時から入学式を行っています。９時４０分以降に登校してください。 

持ち物：上靴・提出物（各学年だよりで確認） 

忘れないで！！ 


